

EL SIGNIFICADO DE LA ROSADA, EN EL SALÓN AMARILLO

El "pacto del Taragüí": blindaje con esquema de *ganancia mutua*

En una jugada de alto voltaje político, Juan Pablo aprovechó con creces la visita del Ministro del Interior. Se logró un acuerdo que trascendió lo protocolar. Mientras la Nación se aseguraba el acompañamiento legislativo para la reforma laboral de Javier Milei, Corrientes lograba destrabar \$3.000 millones en ATN y poner en agenda el reclamo histórico por regalías energéticas y deudas previsionales, así como por obras viales estancadas. El rol de los legisladores nacionales y la muñeca política del "Colo" fueron las piezas clave para quebrar la desconfianza y avanzar en una hoja de ruta común a horas del debate en el Congreso.

Jaime Meza
Jefe de Redacción

En política, las coincidencias rara vez son obra del azar. La llegada de Diego "El Colo" Santilli a la Capital correntina este viernes no fue

sólo una visita de gestión; fue la revelación de una estrategia quirúrgica diseñada en Balcarce 50: la decisión de Javier Milei de ir por todo en el

Con



MÁS QUE MIL PALABRAS. Una foto, en estos momentos de cambios políticos e institucionales, vale mucho. Y este viernes, ambas administraciones lograron su cometido.

ríodo macrista. Y es Santilli el representante de ese momento del país que forjó lazos entre radicales y "amarillos".

En la actualidad se convirtió en un nexo de tinte libertario, condimento este que es bien digerido por muchos dirigentes que no comulgaron con la primigenia tesis asumida por el Gobierno central del "todo o nada".

Fue así que el salón Amarillo de la Casa de Gobierno se convirtió en el escenario donde Juan Pablo Valdés ejerció de anfitrión con una "serena firmeza". La visita, vital para ambas jurisdicciones, sirvió para que

cada parte adosara el contenido político necesario de cara al futuro debate en el Senado. Santilli se llevó lo que vino a buscar: el compromiso casi explícito de los representantes correntinos para el paquete de reformas. A cambio, Valdés instaló con éxito una agenda de necesidades básicas para una gestión provincial que recién calienta motores.

EL "TOMA Y DACA" DEL FEDERALISMO

La conferencia de prensa del viernes reveló que el diálogo no fue gratuito. Santilli, rápido de re-

flejos y conocedor de las urgencias territoriales, adelantó el envío de 3.000 millones de pesos en Aportes del Tesoro Nacional (ATN) para asistir a los municipios de San Luis del Palmar, San Roque y Santa Lucía, castigados por las inundaciones.

Pero el plato fuerte estuvo en lo técnico. Juan Pablo, flanqueado por su mesa chica, no dejó pasar la oportunidad de poner sobre la mesa la caja jubilatoria, la compensación de deudas mediante la cesión de terrenos nacionales y los planteos energéticos que Corrientes y Chaco sostienen como un bloque regional.

LA OTRA CAMPANA

Por LT7 - AM 900
y
LT25 - RADIO GUARANÍ

Vuelve el clásico de todos los domingos!